



Nace Pedro García Dorado Montero, catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca

El **19 de mayo de 1861** nació en Navacarros, en plena sierra salmantina de Béjar, el catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca, **Pedro García Dorado Montero**. Además, fue filósofo y un innovador de un nuevo Derecho Penal sin pena y del indeterminismo de la sanción penal.

El profesor **Luís Jiménez de Asúa** define a Dorado Montero como: "la más ilustre figura penalista de nuestros contemporáneos". El profesor salmantino, además de ser un hombre modesto, **era cojo y manco a causa de un accidente en su niñez**, pero no le impidió recorrer las aulas universitarias de Salamanca, ni las de Madrid y tampoco las del Colegio de San Clemente de Bolonia.

También Jiménez de Asúa lo ensalza a "maestro", pero la realidad es que no hizo escuela, solo tuvo alumnos como el catedrático **Eugenio Cuello Calón** que, como todos los demás, no siguieron su doctrina.

En su regreso de Bolonia **gana por oposición** la cátedra de Derecho Político y Administrativo de la Universidad de Granada que permuta con ...